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Brand eines Mehrfamilienhauses mit mehreren Opfern 
Ende August 2022 in Apolda

Aus der öffentlichen Berichterstattung zum Brand in der Nacht zum 
28. August 2022 in Apolda, bei dem vier Menschen ums Leben kamen 
und zahlreiche verletzt wurden, ergeben sich mehrere Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Menschen waren nach behördlichen Angaben offiziell in 
dem Wohnhaus ausländer- oder melderechtlich als Bewohner erfasst?

2. Wie viele Menschen wurden aus dem Haus mit welchem Verletzungs-
grad gerettet oder konnten sich nach Kenntnis der Landesregierung 
in der Brandnacht selbst in Sicherheit bringen?

3. Wie kann nach Einschätzung der Landesregierung künftig eine mögli-
che Überbelegung von vergleichbaren Wohnhäusern ordnungsrecht-
lich vermieden werden?
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